

平成24年9月分(10月納付分)からの健康保険・厚生年金保険の保険料額表

健康保険料率：平成24年3月分～ 適用
介護保険料率：平成24年3月分～ 適用
厚生年金保険料率：平成24年9月分～平成25年8月分 適用
児童手当拠出金率：平成24年4月分～ 適用

(愛知県) (単位:円)

標準報酬			報酬月額	全国健康保険協会管掌健康保険料				厚生年金保険料(厚生年金基金加入員を除く)			
				介護保険第2号被保険者に該当しない場合		介護保険第2号被保険者に該当する場合		一般の被保険者等		坑内員・船員	
				9.97%		11.52%		16.766%※		17.192%※	
等級	月額	日額		全額	折半額	全額	折半額	全額	折半額	全額	折半額
1	58,000	1,930	円以上 ～ 円未満	5,782.6	2,891.3	6,681.6	3,340.8				
2	68,000	2,270	63,000～73,000	6,779.6	3,389.8	7,833.6	3,916.8				
3	78,000	2,600	73,000～83,000	7,776.6	3,888.3	8,985.6	4,492.8				
4	88,000	2,930	83,000～93,000	8,773.6	4,386.8	10,137.6	5,068.8				
5(1)	98,000	3,270	93,000～101,000	9,770.6	4,885.3	11,289.6	5,644.8	16,430.68	8,215.34	16,848.16	8,424.08
6(2)	104,000	3,470	101,000～107,000	10,368.8	5,184.4	11,980.8	5,990.4	17,436.64	8,718.32	17,879.68	8,939.84
7(3)	110,000	3,670	107,000～114,000	10,967.0	5,483.5	12,672.0	6,336.0	18,442.60	9,221.30	18,911.20	9,455.60
8(4)	118,000	3,930	114,000～122,000	11,764.6	5,882.3	13,593.6	6,796.8	19,783.88	9,891.94	20,286.56	10,143.28
9(5)	126,000	4,200	122,000～130,000	12,562.2	6,281.1	14,515.2	7,257.6	21,125.16	10,562.58	21,661.92	10,830.96
10(6)	134,000	4,470	130,000～138,000	13,359.8	6,679.9	15,436.8	7,718.4	22,466.44	11,233.22	23,037.28	11,518.64
11(7)	142,000	4,730	138,000～146,000	14,157.4	7,078.7	16,358.4	8,179.2	23,807.72	11,903.86	24,412.64	12,206.32
12(8)	150,000	5,000	146,000～155,000	14,955.0	7,477.5	17,280.0	8,640.0	25,149.00	12,574.50	25,788.00	12,894.00
13(9)	160,000	5,330	155,000～165,000	15,952.0	7,976.0	18,432.0	9,216.0	26,825.60	13,412.80	27,507.20	13,753.60
14(10)	170,000	5,670	165,000～175,000	16,949.0	8,474.5	19,584.0	9,792.0	28,502.20	14,251.10	29,226.40	14,613.20
15(11)	180,000	6,000	175,000～185,000	17,946.0	8,973.0	20,736.0	10,368.0	30,178.80	15,089.40	30,945.60	15,472.80
16(12)	190,000	6,330	185,000～195,000	18,943.0	9,471.5	21,888.0	10,944.0	31,855.40	15,927.70	32,664.80	16,332.40
17(13)	200,000	6,670	195,000～210,000	19,940.0	9,970.0	23,040.0	11,520.0	33,532.00	16,766.00	34,384.00	17,192.00
18(14)	220,000	7,330	210,000～230,000	21,934.0	10,967.0	25,344.0	12,672.0	36,885.20	18,442.60	37,822.40	18,911.20
19(15)	240,000	8,000	230,000～250,000	23,928.0	11,964.0	27,648.0	13,824.0	40,238.40	20,119.20	41,260.80	20,630.40
20(16)	260,000	8,670	250,000～270,000	25,922.0	12,961.0	29,952.0	14,976.0	43,591.60	21,795.80	44,699.20	22,349.60
21(17)	280,000	9,330	270,000～290,000	27,916.0	13,958.0	32,256.0	16,128.0	46,944.80	23,472.40	48,137.60	24,068.80
22(18)	300,000	10,000	290,000～310,000	29,910.0	14,955.0	34,560.0	17,280.0	50,298.00	25,149.00	51,576.00	25,788.00
23(19)	320,000	10,670	310,000～330,000	31,904.0	15,952.0	36,864.0	18,432.0	53,651.20	26,825.60	55,014.40	27,507.20
24(20)	340,000	11,330	330,000～350,000	33,898.0	16,949.0	39,168.0	19,584.0	57,004.40	28,502.20	58,452.80	29,226.40
25(21)	360,000	12,000	350,000～370,000	35,892.0	17,946.0	41,472.0	20,736.0	60,357.60	30,178.80	61,891.20	30,945.60
26(22)	380,000	12,670	370,000～395,000	37,886.0	18,943.0	43,776.0	21,888.0	63,710.80	31,855.40	65,329.60	32,664.80
27(23)	410,000	13,670	395,000～425,000	40,877.0	20,438.5	47,232.0	23,616.0	68,740.60	34,370.30	70,487.20	35,243.60
28(24)	440,000	14,670	425,000～455,000	43,868.0	21,934.0	50,688.0	25,344.0	73,770.40	36,885.20	75,644.80	37,822.40
29(25)	470,000	15,670	455,000～485,000	46,859.0	23,429.5	54,144.0	27,072.0	78,800.20	39,400.10	80,802.40	40,401.20
30(26)	500,000	16,670	485,000～515,000	49,850.0	24,925.0	57,600.0	28,800.0	83,830.00	41,915.00	85,960.00	42,980.00
31(27)	530,000	17,670	515,000～545,000	52,841.0	26,420.5	61,056.0	30,528.0	88,859.80	44,429.90	91,117.60	45,558.80
32(28)	560,000	18,670	545,000～575,000	55,832.0	27,916.0	64,512.0	32,256.0	93,889.60	46,944.80	96,275.20	48,137.60
33(29)	590,000	19,670	575,000～605,000	58,823.0	29,411.5	67,968.0	33,984.0	98,919.40	49,459.70	101,432.80	50,716.40
34(30)	620,000	20,670	605,000～635,000	61,814.0	30,907.0	71,424.0	35,712.0	103,949.20	51,974.60	106,590.40	53,295.20
35	650,000	21,670	635,000～665,000	64,805.0	32,402.5	74,880.0	37,440.0	※厚生年金基金に加入する方の厚生年金保険の保険料率は、基金ごとに定められている免除保険料率(2.4%～5.0%)を控除した率となり、次の範囲内で基金ごとに定められています。 厚生年金基金に加入する ・一般の被保険者の方…11.766%～14.366% ・坑内員の被保険者の方…12.192%～14.792%			
36	680,000	22,670	665,000～695,000	67,796.0	33,898.0	78,336.0	39,168.0				
37	710,000	23,670	695,000～730,000	70,787.0	35,393.5	81,792.0	40,896.0				
38	750,000	25,000	730,000～770,000	74,775.0	37,387.5	86,400.0	43,200.0	加入する基金ごとに異なりますので、免除保険料率及び厚生年金基金の掛金については、加入する厚生年金基金にお問い合わせください。			
39	790,000	26,330	770,000～810,000	78,763.0	39,381.5	91,008.0	45,504.0				
40	830,000	27,670	810,000～855,000	82,751.0	41,375.5	95,616.0	47,808.0				
41	880,000	29,330	855,000～905,000	87,736.0	43,868.0	101,376.0	50,688.0				
42	930,000	31,000	905,000～955,000	92,721.0	46,360.5	107,136.0	53,568.0				
43	980,000	32,670	955,000～1,005,000	97,706.0	48,853.0	112,896.0	56,448.0				
44	1,030,000	34,330	1,005,000～1,055,000	102,691.0	51,345.5	118,656.0	59,328.0				
45	1,090,000	36,330	1,055,000～1,115,000	108,673.0	54,336.5	125,568.0	62,784.0				
46	1,150,000	38,330	1,115,000～1,175,000	114,655.0	57,327.5	132,480.0	66,240.0				
47	1,210,000	40,330	1,175,000～	120,637.0	60,318.5	139,392.0	69,696.0				

◆介護保険第2号被保険者は、40歳以上65歳未満の方であり、健康保険料率(9.97%)に介護保険料率(1.55%)が加わります。

◆等級欄の()内の数字は、厚生年金保険の標準報酬月額等級です。

5(1)等級の「報酬月額」欄は、厚生年金保険の場合「101,000円未満」と読み替えてください。

34(30)等級の「報酬月額」欄は、厚生年金保険の場合「605,000円以上」と読み替えてください。

◆平成24年度における協会けんぽの任意継続被保険者の標準報酬月額の上限は、280,000円です。

○被保険者負担分(表の折半額の欄)に円未満の端数がある場合

①事業主が、給与から被保険者負担分を控除する場合、被保険者負担分の端数が50銭以下の場合は切り捨て、50銭を超える場合は切り上げて1円となります。

②被保険者が、被保険者負担分を事業主へ現金で支払う場合、被保険者負担分の端数が50銭未満の場合は切り捨て、50銭以上の場合は切り上げて1円となります。

(注)①、②にかかわらず、事業主と被保険者の間で特約がある場合には、特約に基づき端数処理をすることができます。

○納入告知書の保険料額について

納入告知書の保険料額は、被保険者個々の保険料額を合算した金額になります。ただし、合算した金額に円未満の端数がある場合は、その端数を切り捨てた額となります。

○賞与に係る保険料について

賞与に係る保険料額は、賞与額から1,000円未満の端数を切り捨てた額(標準賞与額)に、保険料率を乗じた額となります。

また、標準賞与額の上限は、健康保険は年間540万円(毎年4月1日から翌年3月31日までの累計額)となり、厚生年金保険と児童手当拠出金の場合は月間150万円となります。

○児童手当拠出金について

厚生年金保険の被保険者を使用する事業主の方は、児童手当等の支給に要する費用の一部として児童手当拠出金を全額負担いただくことになります。この児童手当拠出金の額は、被保険者個々の厚生年金保険の標準報酬月額及び標準賞与額に、拠出金率(0.15%)を乗じて得た額の総額となります。

事業主の皆様へ

平成24年9月分から 厚生年金保険料率が変わります

平成16年の法律改正により、保険料率は平成29年9月まで毎年改定されることになっており、「平成24年9月分(同年10月納付分)から平成25年8月分(同年9月納付分)まで」の保険料率は、次のとおり変更されます。

※この保険料率の改定については、従業員の皆様にもお知らせいただきますようご協力をお願いします。

	【現行】 (平成24年8月分まで)		【変更後】 (平成24年9月分～)
一般の被保険者……………	16.412%	➡➡	16.766%
坑内員・船員の被保険者…	16.944%	➡➡	17.192%

厚生年金基金加入員の場合

厚生年金基金に加入する方の保険料率は、上記の一般の被保険者または坑内員・船員の被保険者の区分に応じた保険料率から、基金ごとに定められている免除保険料率(2.4%～5.0%)を控除した率となり、次の範囲内で基金ごとに定められています。

一般の被保険者……………	11.766%～14.366%
坑内員の被保険者……………	12.192%～14.792%

※免除保険料率および厚生年金基金の掛金については、加入する厚生年金基金にお問い合わせください。

お願い

◆被保険者資格の取得日・喪失日、標準報酬月額、標準賞与額などは、法律により必ず事業主から被保険者に通知しなければならないことになっています。被保険者の方々が自身の記録を確認するためにも、必ず通知していただきますようお願いいたします。



日本年金機構
Japan Pension Service